



C'est un scandale. **Le Comité olympique vient de déclarer qu'il ne pense pas que la Russie viole la Charte olympique**, alors même que les Russes homosexuels sont arrêtés, font face à des agressions violentes et à l'exclusion.

Les pays-hôtes des J.O. sont censés respecter les sept Principes fondamentaux de l'olympisme et **le Principe 6 précise qu'aucune discrimination, quelle qu'elle soit, n'est permise**. Mais le Comité olympique fait comme si les personnes lesbiennes, gays, bi et trans ne comptaient pas.

L'égalité, ce n'est pas ça. Le Comité olympique doit clarifier sa position. Prenez deux minutes pour envoyer un petit e-mail au nouveau président du Comité, Thomas Bach, et lui demander si les personnes lesbiennes, gays, bi et trans sont elles aussi protégées par le principe 6.

Cliquez ici :

<https://www.allout.org/fr/email-olympics-pres>

Le Principe 6 précise bien que "*Toute forme de discrimination à l'égard d'un pays ou d'une personne fondée sur des considérations de race, de religion, de politique, de sexe ou autres est incompatible avec l'appartenance au Mouvement olympique.*"

Si le Comité olympique donne sa bénédiction à la Russie pour discriminer ses propres citoyens par millions, il protège le président russe Vladimir Poutine de la pression mondiale pour lui faire abroger cette loi nocive. Il lui donne un argument de plus pour rester sourd à la vague de violences envers les homos en Russie. C'est pour cette raison que nous avons besoin du soutien officiel du CIO maintenant.

C'est à nous que Comité olympique doit rendre des comptes. Nous les spectateurs, les athlètes, les clients de leurs sponsors qui lui donnent des milliards de dollars. Si nous sommes des milliers à envoyer un e-mail au nouveau président du CIO Thomas Bach, nous lui ferons sentir que nous sommes là. Et s'il ne répond pas, nous serons des millions à porter ce combat devant les entreprises sponsors et à les obliger à s'engager.

Envoyez un e-mail directement au Comité olympique via le site d'All Out :

<https://www.allout.org/fr/email-olympics-pres>

Ensemble, nous nous sommes rassemblés dans 33 villes du monde entier pour encourager les journaux à parler de la répression anti-gay en Russie. Et grâce à nous, le Premier ministre britannique a soulevé la question devant le président Vladimir Poutine lors de l'un des plus importants sommets internationaux cette année.

Aujourd'hui, **Vladimir Poutine est protégé par le Comité olympique, qui semble penser que les personnes lesbiennes, gays, bi et trans ne comptent pas. Tous ensemble, exigeons des explications.**

<https://www.allout.org/fr/email-olympics-pres>

Merci de soutenir All Out,
Andre, Guillaume, Leandro, Hayley, Sara, Wesley et toute l'équipe d'All Out.

P.-S.: Et au Cameroun ? Plus de 65 000 membres d'All Out ont signé une pétition pour demander au président camerounais d'accepter les recommandations de l'ONU pour protéger tous les citoyens de son pays, quelle que soit leur identité ou celle de la personne qu'ils aiment. Nous allons lui envoyer toutes ces signatures pour lui dire d'arrêter les meurtres, arrestations et discriminations auxquelles sont confrontées les personnes lesbiennes, gays, bi et trans au Cameroun. Mais il n'est pas trop tard pour signer aujourd'hui. Signez maintenant :

<https://www.allout.org/fr/cameroun-attacks>

SOURCES:

Russie: le CIO satisfait de la préparation des JO-2014, serein sur la loi anti-gay - Libération, 26 septembre 2013
http://www.liberation.fr/sports/2013/09/26/russie-le-cio-satisfait-de-la-preparation-des-jo-2014-serein-sur-la-loi-anti-gay_934886

Le CIO ne s'oppose pas à la loi russe - Radio-Canada, 26 septembre 2013

<http://www.radio-canada.ca/sujet/olympiques-sotchi-2014/2013/09/26/003-cio-russie-gais-charte.shtml>



Le CIO vient de déclarer que la répression contre les homos en Russie n'était pas un problème.

Cliquez ici pour demander au président du Comité olympique Thomas Bach si les personnes lesbiennes, gays, bi et transgenre sont vraiment protégées par les principes olympiques.